

Venez tous à la fête de quartier!



La fête de quartier, organisée les 13, 14, 15 et 16 juin, par la MAlson est, bien sûr destinée à tous : adhérents du centre culturel, mais aussi habitants du quartier et autres parisiens!

Dans la lignée des fêtes précédentes, notre rendezvous de cette année se veut empreint de mixité sociale, générationnelle et culturelle.

Merci à tous les riverains, aux écoles, aux commerçants et associations qui s'investissent avec nous dans sa préparation.

A todos, bienvenidos!

LE PROGRAMME:

Jeudi 13 juin

→ À 19 h à la Maison de Mai. vernissage de l'exposition des peintres boliviens.

V. Rojas, C. Jordàn, E. Avila, J. Peyera, Indiana, H. Montenegro, J. Ostria, P. Alcalà, E. Conde.

Vendredi 14 juin-

→ De 17 h à 22 h : Animations musicales et artistiques. Le jardin de la Cour de la Ferme Saint Lazaresera le point de rencontres conviviales autour de différentes animations gratuites: Hip Hop enfants et adultes, Capoeira, Zumba, danse africaine, Salsa, arts du cirque, orchestre, musique enfants.

→ De 20 h à 22 h : soirée latino.

Samedi 15 juin-

→ Dès 12 hpour fédérer les habitants autour de cette journée festive et faire participer les familles, rendez-vous à la cité de Chabrol pour partager un repas. Des stands de nourriture du monde seront proposés par différentes associations.

→ A partir de 15 h: spectacles de marionnettes pour les tout petits, stands de jeux, animations musicales, Mariachis mexicaines.

D'autres jeux seront proposés

aux enfants (maquillage, jeux autour du monde).

Une sono permettra aux jeunes d'exprimer leur talent.

Dimanche 16 juin-

→ A 17 h: Film « Le jour où le silence est mort» (El día que murió el silencio)

Cette comédie satirique fait revivre l'ambiance des années 50 à Villaserena, petit village perdu, encore dénué d'électricité! L'arrivé d'une compagnie de théâtre, puis d'un étranger séduisant, vont bouleverser la vie des habitants. Paolo Agazzi, 1998.

Durée 108 min.VO sans sous-titres.

L'accueil c'est elle!

Eugenia, qu'on se le dise, est

le dise, est basque espagnole! Vous ne pouvez pas la manquer : c'est elle qui a en charge l'accueil, l'animation, l'administration, etc, etc ... Son credo : la vie de quartier. Son rêve : « En créant la Maison avec Guillermo, je voulais reproduire, en pleine jungle parisienne, un coin latino, où comme là-bas, on vive sur le pas de la porte et où on partage »

